



Le Quotidien Jurassien, 27 juillet 2013

■ DELÉMONT

Les interventions des pompiers en hausse de 20% l'an dernier

Le nombre d'interventions, toutes catégories confondues, des hommes du Centre de renfort, d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) se montait à 180 l'an dernier, soit une augmentation de 20% environ par rapport à 2011, mais également à 2010. Un quart de ces interventions concernait des feux, dont deux incendies d'autocars, et près de 10% des pollutions (16 cas).

Les sapeurs-pompiers du CRISD ont encore procédé l'an dernier à 23 sauvetages, six désincarcérations et sont intervenus pour 19 inondations. Les fausses alarmes automatiques sont également en augmentation de 15% par rapport à l'année précédente. Cela



Seize pollutions ont occupé l'an dernier les pompiers delémontains.

ARCHIVES ROGER MEIER

représente un total de 227 heures d'intervention ou 2598 heures de sapeurs-pompiers.

Ces chiffres ressortent du rapport 2012 du Conseil communal sur l'activité générale de l'administration communale, soumis cet automne au Conseil de ville de Delémont.

Depuis le début de cette année et jusqu'à fin juin, le CRISD est déjà intervenu à 73 reprises pour 13 incendies, 9 pollutions, 6 inondations et 6 sauvetages de personnes.

Cela présente 77 heures en intervention ou 934 heures de sapeurs-pompiers sur le terrain et au hangar à l'entretien du matériel.

TB